

## 本場！鶴崎踊りがやってきた！！

鶴崎を代表する、本場鶴崎踊り。今年も8月22日の本番を前に、20日（木）に当日参加される山川地区の子供たちが来てくれました。綺麗な衣装を身にまとって、本番さながらの踊りを披露。当日参加する佐藤師長はじめ、職員たちと一緒にしばしの間、踊りを楽しみました。今月は、一気に鶴崎踊りでのご様子を欲張って掲載致します。



今年も手作り提灯が会場を彩りました。

山川地区の子供たちを紹介します。



法被を着て、お祭り気分、準備万端！



今年の鶴崎踊りのうちわも贈られました。



夫婦で踊りの観覧じゃ。

若いもんには負けてられん！入所者さんも一緒に。



鶴崎踊りのポスターを見た時から、この日を楽しみにしていたんよ。

お写真が欲しい方は、川邊までおっしゃって下さい。

## ガッ！達人 No.63 岩本昭彦様

岩本さんは、工務店の2代目棟梁を務められていた方です。初代のお父上と共に、とても真面目だったことで（もちろん腕も）、人気があり、信用も厚かった大工さんだったようです。

手打ちの釘から機械打ちへ、時代は変わっていきましたが、家を建てることに誇りをお持ちでした。

そんな岩本さんのつかの間の楽しみは盆栽だったそうで、松の盆栽を育てることに喜びを感じられていました。

